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 CHERS AMIS ELUS, INVITES, ADEENNES, ADEENS 

Avec mon équipe municipale ici autour de moi, nous vous souhaitions la 

bienvenue   à  l’occasion de la St Hippolyte. 

Je  vais faire assez court afin de laisser la  parole à mon ami José Marthe 

conseiller général du canton, et pour continuer à écouter Outlow . Donc  je 

ne parlerai pas ici de tous les travaux en cours sur notre commune, ils seront 

évoqués dans notre prochain bulletin  d’Adé Infos  

A travers le bulletin de la Communauté  de communes du pays de Lourdes, 

vous avez pu  déjà vous rendre compte de tout le  travail qui se fait à  

l’intérieur de cette structure, tant par les élus  des 9 communes autour d’un 

président très consensuel,  que par les agents de cette communauté  de 

communes tous grades confondus. C’était bien cela qu’il fallait retenir dans 

notre bulletin,     d’autres sujets seront évoqués ultérieurement mais il n’en 

demeure pas moins  que le fonctionnement de cette  communauté de 

communes doit être encore plus perfectible, nous nous devons, entre autres  

d’être à l’écoute de  tous ses agents. Nous sommes là pour cà,   on y 

travaillera   et on y parviendra. 

Pour terminer je voudrais remercier  bien sûr les  associations qui ont porté 

cette fête a bout de bras , l’ US Adé ,  l’ AJUSA et le comité des fêtes sans 

oublier plusieurs   élus  de notre groupe qui se sont investis et bien sûr  notre 

personnel communal que vous voyez  également ici dans cette salle ;     vive 

la St Hippolyte. 


